

Bericht für Ratsversammlung am 03.02.2018

Feedback zum Thema:

Umgang miteinander; Respekt voreinander; Rede-, Beitrags- und Konsenskultur.

- Es gab sehr viele Wortmeldungen und Redebedürfnis, also Ungeduld, Warteschlangen und Unmut.
- Bei Differenzen kann Unmut deutlich die Rede- und Beitragskultur einer Zerreißprobe unterziehen.
- Es gab viele: "Wir haben doch", "Wir sollten doch/noch", "Wir könnten doch/noch", "Wir müssten doch/noch", "Wir wollten doch /noch", oder jeweils "nicht".

Erfahrung ist sichtbar. Zuhören findet statt, unterliegt öfters dem Redebedürfnis.

Die Redebeiträge schwanken zwischen nicht enden wollend, inhaltlich sachlich, fragend, fordernd, humorvoll, wiederholend.

Direkter inhaltlicher Diskurs ist wenig möglich, würde wahrscheinlich die Möglichkeiten der Moderation sprengen, siehe oben.

Die inhaltliche Vorbereitung zu den Themen seitens der Ratsmitglieder war in Umrissen erkennbar, Unterschiede deutlich erkennbar: "Ihr habt doch sicher alle..?"

Herzliche Grüße

Achim Lübbecke